

Anzug betreffend mehr Dienstleistungen für die Herren und Damen Abgeordneten durch den Parlamentsdienst des Grossen Rates Basel

24.5534.01

Im Hohen Hause von Basel, dem Kantonsparlament, könnte es mehr Dienstleistungen für die Abgeordneten geben. Gerne werden bei Anzügen und Motionen Vergleiche mit anderen Parlamenten und mit anderen Kantonen oder auch mit deutschen Bundesländern gezogen.

Und so muss hier auch festgehalten werden, dass in fast allen Kantons-Parlamenten und in allen deutschen Landtagen oder sonstigen Parlamenten, immer gegen Ende Jahr die neuen Sitzungspläne ausgedruckt im Parlament vorliegen. Dies ist aber in Basel nicht der Fall.

Das Büro des Grossen Rates wird daher gebeten zu prüfen, wie konkret erreicht wird, dass der neue Sitzungskalender für das neue Jahr immer ausgedruckt im Parlament auf dem Tisch des Hauses ausgelegt wird.

Eric Weber